

hand-ball (suite)

Le règlement

Les adjudicants de Courteline ne parlaient pas autrement ; cette espèce que l'on croyait en voie de disparition a, aujourd'hui, des disciplines inattendues : certains dirigeants de la Fédération Française de Hand-Ball qui ne savent penser et agir qu'en se retranchant derrière la lettre de règlements désuets.

On me rétorquera que les règlements sont faits pour tous et que la sagesse commande de s'y plier. Je me permets de signaler à l'attention

de ces partisans de la Loi que, dans de nombreux domaines — certaines décisions, certains jugements devraient pouvoir s'affranchir de l'autorité despote des textes, si puissants ou si rigides soient-ils. C'est dans le pays où les lois ne sont pas écrites mais coutumières que fleurit cette qualité que tout sportif devrait posséder : le fair-play, c'est-à-dire la haine de l'injustice. Dans l'affaire qui nous préoccupe et nous attriste actuellement, je crois que l'on peut crier raisonnablement à l'injustice

Toutes nos mutations nous ont été refusées pour être parvenues après les délais légaux... alors que les saisons précédentes la Ligue Paris-Est et la F.F.H.B. ne faisaient pas la moindre difficulté pour accepter ces mutations longtemps après la date limite.

C'est cette année seulement que la Fédération s'est décidée à appliquer strictement les règlements, cette année qui fut troublée par les événements que l'on sait. D'autres Fédérations ont repoussé les délais pour les mutations et les engagements, encouragées qu'elles y étaient par des textes officiels. Seule la F.F.H.B. s'est montrée plus royaliste que le roi et n'a rien voulu savoir !

Près de 500 joueurs vont devoir rester sur la touche cette saison. De nombreux clubs de différentes Ligues sont dans le même cas que nous ; les pontifes de la F.F.H.B. dorment la conscience tranquille.

Nul doute que les hautes sphères dirigeantes espèrent promouvoir le hand-ball en France grâce à de telles initiatives. Et dire que la France accueillera le Championnat du Monde en 1970 ! Bel exemple d'illogisme sportif qui oblige des joueurs à faire tapisserie.

Etre compétents, être intelligents, pour des dirigeants, c'est savoir reconnaître les limites d'un règlement, c'est avoir l'honnêteté et le courage de se déjuger. Il est d'autres dirigeants, trop confiants parce que trop inexpérimentés qui, écoeurés par les décisions iniques de la F.F.H.B. étaient prêts à reprendre leur gaule pour pêcher en eau moins trouble. C'est en continuant ainsi, Messieurs de la F.F.H.B. que vous découragerez les plus dévoués à la cause du Hand.

Certaines mauvaises langues (les gens sont si méchants) vont jusqu'à murmurer que la présence d'un international à la V.G.A. aurait indisposé une poignée de hauts personnages. Mais surtout... ne prenez aucune attention à ces sortes de ragots.

Et puis, j'allais oublier... le règlement... C'est le règlement !

Alain FREUDEBERG.

Terrains

Stade municipal Adolphe-Chéron :

2, av. de Neptune, SAINT-MAUR. - Tél. : GRA.01-11. Autobus 109.
— Athlétisme - Basket-ball - Education physique - Initiation sportive -
Foot-ball - Hand-ball - Rugby - Tennis - Hockey - Volley-ball.

Stade des Corneilles :

23, Bd des Corneilles, SAINT-MAUR. - Tél. : 472-90-61. Autobus 111.
— Foot-ball - Hand-ball - Basket-ball - E.P.I.S.

Stade Auguste-Marin :

32, Bd de Champigny, SAINT-MAUR. - Tél. : GRA. 64-42. Autobus 112.
— E.P.I.S. - Hand-ball - Basket-ball - Volley-ball - Foot-ball.

Stade Paul-Méyer :

Rue de Paris, à SUCY. - Tél. : 922-71-42. S.N.C.F. Gare de Sucy.
— Foot-ball - Rugby - E.P.I.S. - Hockey - Tennis - Basket-ball - Volley-
ball - Hand-ball - Athlétisme.
Restaurant du Stade. - Tél. : 922-71-42.

Place des Maronniers :

— Boules. - Autobus 109.

LES MIRAGES

SA TERRASSE, bord de Marne
SON PARC et ses embrasures

17, quai de La Varenne
LA VARENNE-SAINT-HILAIRE
Téléphone 472-30-44

BAR - RESTAURANT
SES SPECIALITES

Hôtel tout confort
Salles pour banquets